



eakin
freeseal®

Pour une vie active sans fuites

Etude de cas soumise par Helen Coulter, Infirmière stomathérapeute, Royaume-Uni



Je me sens tellement plus sereine maintenant! ”

“Les anneaux eakin freeseal® sont incroyables ! Ils ne se figent pas et sont parfaits pour nager en mer... c'est le jour et la nuit (par rapport à mon ancien anneau) car ils sont moins volumineux et laissent moins de résidus. Je le **recommanderai sans hésiter** à d'autres personnes stomisées. Je me sens invincible”

Patient avec urostomie | 50 ans | Invincible

Antécédents

- Femme de 50 ans
- 2019 - Urostomie suite à un cancer de la vessie.
- Très active et en bonne forme physique - aime la natation en milieu naturel tout au long de l'année et le jardinage.
- Voyageuse invétérée, appréciant les vacances.

Problèmes rencontrés

- Fuites occasionnelles.
- Un anneau prédécoupé a été prescrit et les fuites ont persisté, bien que moins fréquemment.
- La dame avait l'impression que l'anneau se disloquait autour de sa stomie et changeait donc son appareillage tous les deux jours.
- Après la baignade, il lui fallait toujours changer sa poche immédiatement car elle n'était pas sûre qu'elle tiendrait jusqu'à son retour à la maison. Elle devait souvent se changer sur la plage ou dans sa voiture.

Conseils de l'infirmière

Il a été suggéré à cette dame l'essai d'un eakin freeseal® air en raison de sa grande capacité d'absorption et de son profil discret.

Solution avec eakin freeseal®

Peau: Très bon résultats, pas d'autres fuites et une durée de port beaucoup plus longue... même les jours de natation.

Gestion de la stomie: eakin freeseal® air est facile à enlever et laisse la peau propre, sans gel ni résidu à éliminer. La patiente a pu profiter d'une durée de port de 4 jours, réduisant ainsi les coûts et le temps consacrés aux soins.

“Lorsqu'elle a changé sa poche d'urostomie pour la deuxième fois, l'anneau était mouillé par l'urine. Elle a retiré cet anneau et l'a jeté. En appliquant un nouvel anneau, celui-ci s'est également imbibé d'urine. Elle ne voulait pas en jeter un autre et le gâcher, mais son expérience précédente lui avait montré qu'un anneau imbibé ne collait plus. Elle a donc décidé de le sécher, et à sa grande satisfaction, il a parfaitement adhéré à sa peau et à la poche. Elle l'a porté pendant **4 jours sans aucun problème ni fuite.**” Helen Coulter

Il s'agit d'une étude de cas individuelle et, par conséquent, les affirmations faites correspondent à l'expérience de l'infirmière et n'ont pas été validées par eakin®